

Kienast siegte beim Tarockfinale

200 Tarockierer spielten beim 17. Hausruckcup-Finale um den Sieg

FRANKENMARKT. Das große Finalturnier des 17. Hausruckviertler Tarockcups 2013/2014 fand am Wochenende im Gasthof Greisinger in Frankenmarkt statt. 200 Tarockfreunde sorgten für knisternde Wettkampf-Atmosphäre auf spielerisch hohem Niveau. Es siegte Franz Kienast (Frankenmarkt, 1002 Punkte) denkbar knapp vor Rudolf Proksch (St. Georgen, 996) und dem Salzburger Balthasar Rohrmoser (944). Auf den Rängen folgten mit Gerhard Lacher (Straß i. A., 917), Franz Oberndorfer (Lenzing, 907) und Johannes Wenninger (Zell/P., 882) weitere Bezirks-

spieler.

Diese Tarockprofis haben sich zudem eine tolle Ausgangspositi-

on geschaffen für das 7. Tarock-Österreich-Finale, das am 12. April im Casino Linz ausgetragen wird. Dazu haben sich etwa 300 Tarockierer aus ganz Österreich quali-

fiziert. Zuvor treffen sich die Tarockspieler am 29. März in Strass (Volksschule, 15 Uhr) zum 14. Mannschaftsturnier. Infos unter www.hausruckcup.at im Internet.



Veranstalter Greisinger und Moderator Dietz gratulieren den erfolgreichen Spielern Proksch (2.), Hausruckcupsieger Kienast und Rohrmoser (3.) (v.l.) Foto: privat

OÖN

18.3.2014